

LOHNEUM

Undichtigkeiten am Anschluss der Dachoberlichtbänder

Am hinteren Hallendrittel des LOHNEUM tropft es auf den Hallenboden. Es handelt sich um einen Gewährleistungsschaden. Die Ursache ist bekannt. Derzeit wird mit den Betroffenen Firmen und dem Planungsbüro die weitere Vorgehensweise abgestimmt.

Heute Vormittag gab es ein weiteres Gespräch mit dem Planer, damit die Beseitigung des Schadens kurzfristig behoben wird. Die Verwaltung ist zuversichtlich das bis Ende Oktober 2021 die Arbeiten abgeschlossen werden.

Über die Höhe des Schadens kann derzeit noch keine Auskunft gegeben werden.

Raabe